

## Mondiaux de para ski alpin : Tignes se porte candidate

La station de Tignes, en lien avec la Fédération française handisport et la Fédération française de ski sont fières d'annoncer la candidature de la station de haute Tarentaise auprès de la Fédération internationale de ski et de snowboard pour l'organisation des Championnats du monde de para ski alpin en 2027.

### Un engagement fort

Une candidature qui vient souligner l'engagement de Tignes pour l'inclusion des sportifs en situation de handicap dans les sports d'hiver. Cela fait maintenant plus d'une trentaine d'années que la station et ses acteurs travaillent avec

la Fédération française handisport pour offrir des conditions d'entraînement optimales aux athlètes handisport, notamment en ski alpin, nordique et snowboard. Ainsi, à travers cette volonté d'accueillir cette compétition, Tignes souhaite réaffirmer sa volonté de devenir un lieu propice à la pratique du para ski alpin en montagne. « La candidature de la station de Tignes pour organiser ces Mondiaux FIS de para ski alpin sera un événement important pour deux raisons majeures, explique Christian Fémy, directeur des sports d'hiver au sein de la Fédération française handisport. D'un côté en faisant la démonstration que la



Tignes serait la deuxième station française à accueillir des Mondiaux de para ski alpin, après Le Grand-Bornand en 1974.

pratique des sports d'hiver aux personnes en situation de handicap est une réalité avec l'engagement des stations de ski dans l'accueil de tous les publics et la mise en avant de notre équipe de France de ski alpin handisport, une des plus performantes au niveau mondial, qui aura ainsi l'occasion de montrer ses

talents à Tignes, site et organisation répondant parfaitement aux exigences et attentes de la Fédération française handisport et de la Fédération internationale de ski ». Officiellement, seul Le Grand-Bornand avait accueilli une telle compétition en France, lors de la première édition en 1974. ●

## Le plus haut skatepark indoor de France est en Savoie

Difficile de se faire plaisir en hiver dans la vallée des Belleville, lorsqu'on est adepte de la glisse à roulettes. Tel était le constat dressé il y a trois ans par la jeune association BSC, Belleville Skate Club, créée en 2021. « La vallée est déjà équipée d'une pumptrack aux Menuires qui permet la pratique du skateboard pendant les périodes sans neige. Afin de permettre aux jeunes de continuer la pratique du skate pendant l'hiver nous souhaitons créer un skatepark intérieur avec des modules en bois sur Val Thorens ou Les Menuires », écrivait-elle pour candidater à la première édition du budget citoyen du département de la Savoie, il y a deux ans.

### 30 000 euros d'aide

Le projet de l'association



La rampe du skatepark couvert de Val Thorens a été inaugurée le 5 mars dernier, dans le gymnase de l'école primaire.

BSC a recueilli 233 votes des Savoyards, ce qui lui a donc permis d'être retenu par le budget citoyen et de bénéficier de 30 000 euros de la part du Département. L'équipement flambant neuf est composé notamment d'une rampe de 6 mètres de large sur 9 mètres de

long et d'une hauteur d'1,20 m. Elle est installée dans le gymnase de l'école primaire de Val Thorens. « Nous avons accès en dehors des horaires de l'école et du périscolaire qui utilisent le gymnase. À terme, nous aimerions pouvoir proposer un cycle skateboard aux écoliers, mais

rien n'est fait », avance Julien Polisset, moniteur de l'association. La rampe a été livrée par Wood structure, une entreprise spécialisée d'Indre-et-Loire, en décembre dernier, avant d'être montée par une équipe de dix bénévoles. « Elle est prévue pour pouvoir être transférée en extérieur si besoin », ajoute Julien Polisset. Les cours collectifs ont pu commencer dès le 8 janvier au rythme de six sessions par semaine, délivrées aux enfants, à partir de l'âge de 5 ans, et aux adultes. « Nous disposons de créneaux horaires en session libre qui sont déjà bien occupés. Il y a un véritable engouement autour de cette installation » se réjouit-il. Le club compte d'ores et déjà 60 adhérents et prévoit d'investir dans du matériel à prêter aux skateurs en herbe. ●